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 « Face à tant de déchirures sans le monde et 
aux trop nombreuses blessures dans la chair des 
hommes, demandons à la Vierge Marie de nous 
soutenir dans notre engagement d’imiter JESUS, notre 
Roi, en rendant présent son royaume par des gestes 
de tendresse, de compréhension et de miséricorde. » 
(22 novembre 2015) 
 
 « ‘Pourquoi devrions-nous nous convertir ? La 
conversion concerne celui qui d’athée, devient 
croyant, de pécheur devient juste, mais nous, nous 
n’en avons pas besoin, nous sommes déjà chrétiens ! 
Nous sommes donc en règle !’ Et cela n’est pas vrai. En 
pensant ainsi, nous ne nous rendons pas compte que   
c’est précisément de cette prétention - que nous sommes chrétiens, tous bons, que 
nous sommes en règle - que nous devons nous convertir. Mais essayons de nous 
demander : est-il tout à fait vrai que dans les diverses situations et circonstances de 
la vie nous avons en nous les mêmes sentiments que JESUS ? Est-il vrai que nous 
sentons la même chose que JESUS ? Par exemple, quand nous sommes victimes d’un 
tort ou d’un affront, réussissons-nous à réagir sans animosité et à pardonner de tout 
cœur à celui qui nous demande de l’excuser ? Comme il est difficile de pardonner ! 
Comme cela est difficile ! ‘Tu me le payeras !’ : cette phrase qui nous vient de 
l’intérieur ! Quand nous sommes appelés à partager les joies ou les douleurs, savons-
nous sincèrement pleurer avec celui qui pleure et nous réjouir avec celui qui se 
réjouit ? Quand nous devons exprimer notre foi, savons-nous le faire avec courage et 
simplicité, sans avoir honte de l’Evangile ? Et ainsi nous pouvons nous poser tant de 
questions. Nous ne sommes pas en règle, nous devons toujours nous convertir, avoir 
les sentiments qu’éprouvait JESUS. » (6 décembre 2015) 
 
 « Annoncer la Bonne Nouvelle aux pauvres, comme Jean-Baptiste, en 
accomplissant des œuvres de miséricorde, est une bonne manière d’attendre la venue 
de JESUS dans la Nativité, en L’imitant, Lui qui a tout donné, qui s’est entièrement donné. 
Telle est sa miséricorde, qui n’attend rien en échange. » (12 décembre 2015) 

 

 « La miséricorde n’est pas un sentiment passager, mais elle est la synthèse de la Bonne 
Nouvelle, elle est le choix de celui qui veut avoir les sentiments du CŒUR de JESUS, de celui 
qui veut suivre sérieusement le Seigneur qui nous demande : ‘Soyez miséricordieux comme 
votre Père’. Donc, que la miséricorde guide nos pas, inspire nos réformes, éclaire nos 
décisions. Qu’elle soit la colonne vertébrale de notre action. Qu’elle nous enseigne quand 
nous devons avancer et quand nous devons faire un pas en arrière. » (21 décembre 2015) 
 
 « Si nous voulons avancer dans la foi, il faut avant tout recevoir le pardon de 
Dieu, rencontrer le Père qui est toujours prêt à pardonner pour tout et qui, 
précisément, en pardonnant guérit le cœur et avive l’amour. Nous ne devons jamais 
nous lasser de demander le pardon divin, car ce n’est que quand nous sommes 
pardonnés, quand nous nous sentons pardonnés que nous apprenons à pardonner. 

Mais pardonner n’est pas chose facile, c’est toujours très difficile. Comment 
pouvons-nous imiter JESUS ? Par où commencer pour excuser les petits ou les grands 
torts que nous subissons chaque jour ? Avant tout par la prière. » (26 décembre 2015) 
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